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Aos treze dias do mês de Dezembro de dois mil e dezoito, às dezenove
horas,  no auditório  da Cptrans,  na rua Alberto Torres número cento e
quinze,  Centro,  Petrópolis,  RJ,  foi  realizada a décima primeira  reunião
ordinária  do  COMUTRAN que tratou dos  seguintes  assuntos:  Plano  de
Mobilidade  Urbana  e  assuntos  gerais.Em  seguida  o  Sr  Presidente
agradeceu a presença de todos os conselheiros e convidados e passou a
palavras para o diretor operacional Luciano Moreira que cumprimentou
aos presentes e esclareceu que o objetvo da reunião era a apresentação
dos  principais  tópicos,  ações  e  elementos  técnicos  para  a
complementação do plano de mobilidade urbana do município. Iniciou a
sua  explanação  citando  o  sucesso  das  consultas  públicas  que  foram
realizadas e que teve a partcipação dos diversos segmentos da sociedade
civil  e informou que a elaboração do plano de mobilidade, está sendo
pelas equipes técnicas da Cptrans e da prefeitura municipal de Petrópolis,
sem qualquer outra contratação adicional, acrescentou que mesmo tendo
sido utlizados documentos anteriores como fonte de pesquisa. Informou
que os  recursos  esperados  para  o desenvolvimento do plano eram na
ordem de um milhão e meio de reais, mais que nunca chegaram a ser
gastos.  Em  seguida  apresentou  o  esboço  técnico  sobe  o  sistema  de
controle do plano de mobilidade que será composto pelos itens: sumário
detalhado  e  executvo,  o  registro  dos  marcos  legais  e  das  diretrizes
fundamentais, o ciclo do PDCA e DOT´S a revisão periódica e o tratamento
de NC´S.  Sobre a metodologia,  o plano será estruturado com modelos
teóricos,  as  referencias  de  desenvolvimento,  a  partcipação  popular  e
cronologia.  Resultados  esperados,  fnanciamentos,  soluções  de
pendências externas e o plano de ação. Sobre a cidade de Petrópolis o
plano contemplará uma vasta fonte de informações incluindo o contexto
local, a frota de veículos, o sistema de rodovias contendo as pesquisas e
as analise de fuxo. O fechamento do plano de mobilidade será baseado
nas referências onde constarão as fontes integratvas, a bibliografa e o
fnalizando  com  um  índice  ilustratvo.  Esclarecidas  as  dúvidas  e  os
questonamentos  o  Sr  Luciano  agradeceu  a  atenção  de  todos.  O  Sr
presidente agradeceu aos conselheiros pelo empenho e pela dedicação na
partcipação dos conselheiros nas reuniões do Comutran ao longo de todo



o  ano  e  ressaltou  a  importância  das  contribuições,  das  sugestões  e
também  das  crítcas  construtvas  que  tanto  tem  contribuído  para  a
solução dos problemas de transportes, do trânsito e principalmente da
mobilidade. Agradeceu a diretor de operações Luciano Moreira e de todos
os integrante do corpo técnico da Cptrans, pelo avanço e elaboração do
Plano  de   Mobilidade  Urbana,  citando  ainda  que  o  município  de
Petrópolis, será, dentro todos os municípios do Estado do Rio de Janeiro,
a cumprir com os prazos para a entrega do Plano de Mobilidade Urbana,
considerado um marco na história da cidade e da atual gestão do pode
executvo.  Nada  mais  havendo  a  tratar  o  Sr  presidente  encerrou  a
presente reunião e eu Ubyrajara da Costa Silva, secretário do COMUTRAN
lavrei a presente ata.


